

Dans ce numéro:

Un café multi-services à Dalem
Le projet d'aménagement foncier
Un nouvel ouvrier communal
Vandalisme
Concours photos



Un rendez-vous régulier sur les sujets d'actualité



Newsletter



Un café multi-services à Dalem

Plus aucun commerce dans la localité depuis la fermeture de la boulangerie ! Face à ce triste constat, dès le début de son mandat, l'équipe municipale a planché sur différentes solutions afin de retrouver un lieu d'échanges au cœur du village.

Suite aux résultats du sondage effectué en février 2021, qui plébiscitait cette initiative, un partenariat a été mis en place entre la commune et le projet « 1000 cafés » du groupe SOS.

Dès le départ, notre idée consistait à transformer le foyer qui était notoirement sous-utilisé, et de créer un espace d'accueil dans la « petite salle ».

Après un démarrage « sur les chapeaux de roue », le projet a rencontré quelques « écueils » notamment en raison de l'évolution des normes de sécurité et d'accessibilité à respecter dans la grande salle (même si celle-ci n'était que marginalement concernée par le projet). Loin de nous décourager, nous n'avons pas lâché l'affaire et avons profité de ce projet pour une remise aux normes complète ainsi qu'un passage de l'éclairage aux LED.

Ce n'est finalement que le 12 février 2024 que nous avons obtenu le feu vert pour lancer les travaux. Ces derniers se sont échelonnés de mai à octobre 2024 pour aboutir à la validation de la commission départementale de sécurité permettant d'accueillir du public dans l'établissement.

En parallèle des travaux, du suivi de chantier, de la recherche de subvention se déroulait également un aspect essentiel du projet à savoir la recherche du ou des futurs gérants de l'établissement. Finalement c'est par le « bouche à oreille » que les premiers contacts ont été noués avec Sabine et Audrey Klakocer, intéressées par la création d'un café multiservices.



Elles aussi ont traversé un véritable parcours du combattant pour aboutir à la création de leur **Dal'Heim** ! Mais bien entourées, à force de persévérance, elles ont d'abord assuré la restauration de la fête scolaire, puis ont participé à la fête de la musique organisée par la Société Sportive de Dalem, pour aboutir à l'ouverture officielle de l'établissement le 28 juin dernier. L'inauguration, en présence notamment de nos conseillers départementaux **Estelle Bohr** et **Armelle Chabane**, s'est déroulée ce mercredi 9 juillet.

Le projet d'aménagement foncier

Depuis notre précédent numéro, l'équipe municipale a rencontré les représentants du département en mairie de Dalem. A l'issue de cette réunion, il a été acté que les représentants du département, membres de la commission d'aménagement de Falck soutiendraient le retrait des terrains de Dalem du projet.

La procédure d'enquête publique concernant ce projet, que le département a initiée, est désormais close depuis le 30 avril. Le commissaire enquêteur vient de publier son [rapport](#) et recommande également le retrait des terrains de Dalem.

Sur les réseaux sociaux, le maire de Falck lui-même a indiqué qu'il proposerait le retrait des extensions sur Dalem de son projet.

Il est encore trop tôt pour crier victoire mais il semble que, grâce à votre mobilisation, notre point de vue ait finalement été entendu !

Un nouvel ouvrier communal

Depuis mai dernier, Emmanuel Muller est venu rejoindre l'équipe municipale pour assurer les fonctions d'ouvrier communal. Il est désormais en charge de l'entretien des espaces verts et des différentes tâches d'entretien.

Toute l'équipe se réjouit de ce renfort et lui souhaite la bienvenue.



Vandalisme

Force est de constater que les incivilités et autres dégradations se multiplient ces dernières semaines dans la localité : tags sur les bâtiments publics et le mobilier urbain, vandalisation d'un abribus scolaire, arrachage de guirlandes lumineuses, sabotage d'un avaloir, ... pour ne citer que les méfaits des 15 derniers jours !

La municipalité en a plus qu'assez de devoir consacrer du temps et de l'argent pour réparer les dégâts causés par ces énergumènes au détriment de **tous les autres habitants** du village. Désormais, et de manière **systématique**, un dépôt de plainte est effectué en gendarmerie.



N'hésitez pas à nous faire parvenir vos preuves et témoignages si vous souhaitez nous aider à mettre fin à tous ces méfaits !



Concours photos

La municipalité a décidé de lancer un concours photos à l'occasion de la préparation de la prochaine revue communale. Les règles sont simples :

- Le concours est ouvert à toutes et à tous
- Une seule photo proposée par candidat, à transmettre à la mairie à l'adresse : dalem.mairie@gmail.com avant le **15 septembre 2025**
- Le sujet de la photo doit concerner Dalem
- Le jury du concours, composé par l'équipe de rédaction de la revue, choisira la meilleure photo.
- Le palmarès sera publié dans la prochaine revue et la plus belle photo illustrera la page de couverture.

Plusieurs services sont à votre disposition pour garder le contact et vous tenir informés de l'actualité de notre village :

- Le site internet : <https://dalem.mairie.wixsite.com/dalem>
- La page Facebook : <https://www.facebook.com/mairie.dalem/>
- **Panneau Pocket** : il s'agit d'une application gratuite que vous pouvez télécharger sur votre smartphone depuis l'App Store ou Google Play. En y sélectionnant la commune de Dalem vous recevrez automatiquement une notification dès qu'un événement ou une alerte concernant notre village sera publié.

Pour vous inscrire sur la liste de diffusion, rendez-vous sur la page « [Newsletter](#) » du site internet ou flashez le QR code ci-contre.

Conformément à l'article 34 de la loi n°78 17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés, vous disposez d'un droit d'accès et de modification aux informations vous concernant auprès de la mairie de Dalem. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette newsletter, merci de nous envoyer un mail avec la mention désinscription à l'adresse dalem.mairie@gmail.com.

